

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dunkerque,
Le jeudi 3 juin 2021

MAURICE GEORGES NOMMÉ PRÉSIDENT DU DIRECTOIRE DE DUNKERQUE-PORT

Maurice GEORGES, 55 ans, ingénieur général des Ponts, eaux et forêts, vient d'être nommé Président du Directoire du Grand Port Maritime de Dunkerque (GPMD) par décret du Président de la République, en date du 3 juin 2021.

Réunis le mardi 18 mai dernier, les membres du Conseil de Surveillance du GPMD avaient émis à l'unanimité un avis favorable à la candidature de Maurice GEORGES au poste de Président du Directoire.

Maurice GEORGES était, depuis 2009, Directeur des Services de la Navigation Aérienne (DSNA) à la Direction Générale de l'Aviation Civile (DGAC). La DSNA est l'opérateur national chargé de la sécurité, de la régularité et de l'insertion environnementale du trafic aérien civil. Avec ses 7200 agents, dont 4000 contrôleurs aériens, la DSNA exploite, maintient en conditions opérationnelles et modernise les cinq centres régionaux de la navigation aérienne et les 80 tours de contrôle de métropole et d'outre-mer au service des territoires et de ses usagers et clients, compagnies aériennes et aéroports.

Auparavant, Maurice GEORGES a occupé différents postes à la Direction Générale pour l'Armement et à la Direction de la Navigation Aérienne, à Paris ou en régions, notamment à Brest où il a dirigé un centre de contrôle aérien régional.

« La direction du port de Dunkerque représente pour moi un engagement exaltant. J'aurai à cœur de mettre au service de la communauté professionnelle, sociale et humaine du port mon expérience dans l'aviation civile, secteur qui partage un grand nombre de valeurs, expertises et enjeux avec le monde maritime et logistique. Les défis sont nombreux et le port de Dunkerque est résolument engagé dans un nouveau cycle de transformation structurelle au cœur de la stratégie nationale portuaire, au service du développement durable et solidaire comme de la transition écologique et énergétique du Dunkerquois, des Hauts-de-France et de notre pays. Pour cela, le projet de plan stratégique du port trace d'ores et déjà une première direction claire pour l'avenir, portée par l'équipe de direction de l'établissement dont je tiens à saluer la haute compétence et la cohésion », commente Maurice GEORGES.